

Chronologie des relations Canada — Chine

1970

- Le Canada et la République populaire de Chine nouent des relations diplomatiques après 22 mois de négociations à Stockholm.

1971

- La République populaire de Chine devient membre des Nations Unies.
- Un chargé d'affaires est envoyé à Pékin (aujourd'hui Beijing) pour établir la mission diplomatique canadienne.
- Le ministre de l'Industrie et du Commerce, Jean-Luc Pepin, conduit la première délégation officielle du Canada en Chine.

1972

- Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Mitchell Sharp, dirige une délégation officielle en Chine. La foire commerciale canadienne qui se déroule à Beijing durant cette visite attire quelque 600 responsables et dirigeants d'entreprises canadiens. C'est la première fois que le premier ministre Zhou Enlai effectue une visite officielle à une foire commerciale étrangère.
- Les premiers échanges sportifs ont lieu : la Chine envoie des joueurs de ping-pong, des nageurs et divers autres athlètes au Canada, alors que le Canada envoie en Chine des patineurs sur glace, une équipe de basketball et des joueurs de badminton.

1973

- Le Canada et la Chine signent un protocole d'entente sur la réunification des familles.
- Les deux pays établissent une liaison aérienne par la signature de l'Accord relatif au transport civil aérien. Cet accord institue une ligne directe entre le Canada et la Chine, sans escale dans un pays tiers.
- Le Canada et la Chine signent un accord commercial entérinant l'octroi officiel du statut de nation la plus favorisée.